

Ergebnis Jahreshauptversammlung des HGV am 27.04.2006

Zur Jahreshauptversammlung des Handels- und Gewerbevereins Murr e.V. trafen sich ca. 20 Mitglieder im Clubhaus des Tennisclub Murr, um das vergangene Jahr Revue passieren zu lassen. Den Berichten des 1. Vorsitzenden über das abgelaufene Geschäftsjahr folgten weitere Berichte über den Stand der Mitglieder vom 2. Vorsitzenden und über die Finanzen von der Kassiererin. Die Mitgliederzahlen bewegen sich im konstanten Bereich. Derzeit gehören 58 Mitglieder dem HGV an. Die Finanzen sind solide. Die gute Führung des Vereins wurde durch die Kassenprüfer und die einstimmige Entlastung seitens der Mitglieder bestätigt. Die Wahlen bestätigten den 1. Vorsitzenden, Herrn Jürgen Mielke, für weitere 2 Jahre in seinem Amt. Ebenso wurde Frau Gabriele Eberhardt für 2 Jahre als Kassiererin wieder gewählt. Aus dem Ausschuss ist Herr Ralf Eisenbarth ausgeschieden. Zu seinem Nachfolger wurde Herr Michael Bürker gewählt.

Vorgestellt wurde die von Frau Wölfle gestaltete Homepage des HGV Murr. Eine interessante Gestaltung. Schauen Sie unter hgv-murr.de hinein und teilen Sie uns im Gästebuch Ihre Meinung mit.

Die nächste Veranstaltung ist am 12. Juli 2006 geplant - ein Vortrag über das Thema: Erben, Schenken und betriebliche Nachfolge.

Im Oktober 2006 ist ein Ausflug in die Pfalz geplant.

Ein Thema ist bereits heute schon das 25jährige Jubiläum des HGV im Jahr 2008.

Nachdem unter Punkt Verschiedenes keine Wortmeldungen mehr kamen, konnte die Versammlung gegen 21:30 Uhr geschlossen werden.